

# Herzlichen Dank

für die überwältigende Anteilnahme  
beim Hinschied unseres lieben

## Ullin Streiff

**Dr. iur. Rechtsanwalt**



Die Abschiedsfeier im Schloss Rapperswil liess viele Facetten des Verstorbenen wieder aufleben. Dass dabei eine tiefe Verbundenheit mit so vielen Menschen zum Ausdruck kam, war für uns berührend, die Trauer erhellend, tröstend.

Ein besonderer Dank gilt den Rednern, den Musikern und der Sängerin für ihr eindrückliches Mitwirken. Danken möchten wir auch allen, die den Seenetrettern eine Spende zukommen liessen.

Die Trauerfamilie